

Falleció la escritora y editora boliviana de fe evangélica Jacqueline Alencar

Escrito por Protestante Digital / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 28 de Junio de 2021 12:28

Llegó a España con una beca de la Diputación de Salamanca, ciudad en la que echó raíces. Falleció este fin de semana tras una dura lucha contra el cáncer



Jacqueline Alencar, con un ejemplar de la Biblia, en el encuentro Los poetas y Dios celebrado en 2020. / Foto: Protestante digital

(Protestante Digital, 25/06/2021) **La escritora Jacqueline Alencar ha fallecido en Salamanca este 25 de junio de 2021.**

marido, Alfredo Pérez Alencar, a
Protestante Digital

Así lo comunicaba su

Falleció la escritora y editora boliviana de fe evangélica Jacqueline Alencar

Escrito por Protestante Digital / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 28 de Junio de 2021 12:28

, revista en la que colaboraba como articulista desde 2010: “Jacqueline ya está con el Amado. Falleció anoche, tras una dura lucha contra el cáncer”.

Jacqueline tenía 60 años. Estaba casada con Alfredo Pérez Alencart y deja un hijo, José Alfredo. Sus restos mortales fueron velados este viernes en el Tanatorio del Hospital de la Santísima Trinidad. El acto de despedida se realizó el sábado 26 de junio en la Iglesia Evangélica Pº Estación 32, con estricta limitación de aforo según normativa vigente.

DE BOLIVIA A SALAMANCA

Jacqueline Alencar Polanco nació en Cobija (Bolivia), en 1961. Licenciada en Ciencias Económicas por la Universidad Federal de Mato Grosso (Brasil), destacó sobre todo por su labor como **escritora y editora.** Estaba casada con el poeta Alfredo Pérez Alencart, con quien tuvo un hijo, José Alfredo.

Antes de venir a España con una beca de la Diputación de Salamanca, trabajó en instituciones públicas en el área de planificación y proyectos de desarrollo. Jacqueline era miembro de la Iglesia Cristiana Evangélica de Salamanca Paseo de la Estación.

Su labor literaria y cultural ha sido muy notoria. Desde Salamanca y con un amplio impacto en el ámbito cristiano en España, ha colaborado con iglesias, entidades y ministerios de alcance internacional. Escritora, traductora y coordinadora de diversas iniciativas editoriales, como la revista *Sembradoras* de la que fue directora. Ha acompañado a Alfredo Pérez Alencart en multitud de proyectos de difusión de la poesía, documentando asimismo de forma gráfica muchos de los encuentros culturales en los que participaba.

Más información, [aquí](#).

Fuente: Protestante Digital / Edición: Actualidad Evangélica